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I Per la rappresentanza del PCI nel Consiglio dell'Ospedale civile 
i 

Incredible veto del PSU 

Macerata 

I. 

ANCONA. 12 
II consiglio comunale di An. 

cona sara di nuovo chiamato 
a prendere decision! riguar-
danti il Consiglio di ammini-
strazione dell'Ospedale Civile 
c Umberto I >. 

Si trattera di riportare la 
legalita nel nosocomio citta-
dino nominando ex novo il 
Consiglio stesso. E' di pochi 
giorni infatti la notizia dellc 
dimissioni di tulti gli ammi-
nistratori — comprese quelle 
del presidente (di nomina pre-
fettizia) che ha voluto segui-
re per solidarieta la sorte dei 
suoi colleghi — i quali si tro-
vavano in stato di illegality 
perche la gmnta comunale 
non aveva provveduto entio 
i termini di legge a far rati-
flcare la delihera consiliare di 
nomina. dalJa Prefettura. 

Tale delibera, nonostante in 
giunta vi siano sette « valen-
ti ^ avvocati anconitani. ven-
ne impugnata dagli € esper-
tissimi » legali del prof. Viva-
relli. vincitore del concorso 
a medico pnmario presso il 
nostro ospedale (posto che 
non e stato mai occupato), 

per continuare la loro ben no-
ta vertenza nei confronti del-
l'amministrazione ospedaliera. 

La situazione che si e erea-
ta. e verarnente «scandalo-
sa » — come l'ha deflnita lo 
stesso Sindaco in una prece-
dente sedula consiliare — e 
deve essere risolta nel piu 
breve tempo per dare plena 
legalita all'organismo ammi-
nistrativo dell'ospedale, il 
quale non pud ulteriormente 
rimanere senza una direzio-
ne quando si debbono prende-
re decisioni importanti per il 
suo sviluppo nell'mteresse del-
la comunita. 

Tutti ormai conoscono la vi-
cenda inlziata parecchi anni 
orsono, allorche furono estro-
mesbi dall'ospedale gli illustri 
professori Giulio Bombi e 
Francesco Patrignani. rei sol-
tato di essere dei militanti 
comunisti. 

La discriminazione si e poi 
svduppata negando al nostro 
partito il posto che gli spetta 
nel consiglio di amministra
zione del nosocomio. Si tonga 
conto ctie il PCI 6 il partito 
piii forte di Ancona e che 

rappresenta oltre i un terzo 
dell'elettorato. Ma la situa
zione con il passare gli anni 
si e fatta sempre piu insoste-
nibile anche perchd i partiti 
del centro sinistra sono stati 
larghi di lmpegni e di pro-
messe circa una revisione del 
caso. Attualmente I rappre-
sentanti della DC e del PRl 
si sono dichiarati favorevoli 
alia nomina del rapprcscnlan-
te del PCI nel consiglio del 
nosocomio. 

Inaspettatamente pare che 
l'unico veto provenga dal 
PSU. cioe. dal partito che 
non molto tempo fa si batte-
va dai banchi dell'opposizio-
ne con I comunisti 

Perche il no dei socialisti'.' 
II PSU ha attualmente nel 
consiglio di amministrazione 
del nosocomio due rappresen-
tanti (uno dell'ex PSDI ed un 
altro dell'ex PSD. II PSU li 
vorrebbe mantenere tutti e 
due anche a costo di negare 
1'ingresso ai comunisti. (ill 
altri consiglieri sono: uno 
della DC (che mira anche al 
posto di presidente di nomi
na prefettizia e un repubbli-

cano. II PSU afferma che con 
un socialista in meno si vor-
rebbero a modiflcare i rap-
porti di forza. 

Quali? II centro sinistra 
conserverebbe una maggio-
ran7a piu che abbondante. 
Se, invece. si fa il discorso 
del peso delle sinistre certa-
mente i rapporti di forza 
cambierebbero. Ma a favore 
delle sinistre stesse dato che 
un nuovo e forte partito com-
preso nel loro ambito. appun-
to il PCI. avrebbe la sua rap
presentanza. 

Ci sono poi i diritti. finora 
nel caso conculcati. della op-
posizione: ma sono diritti. che 
ai socialisti non li si dovreb-
bero ricordare visto che per 
anni li hanno sostenuti al 
comunale. 

Insomma. preso da ogni 
verso il veto socialista non 
regge. A questo punto c'e da 
auspicare e da chiedere fer-
mamente un ripensamento del 
PSU. Prima che il consiglio 
comunale sia chiamato a no
minate il nuovo consiglio di 
amministrazione del nosoco
mio. 

_l 

Ascoli Piceno: gli speculatori dell'edilizia 

Per ottenere cree edificabili 

vogliono scacciare le fabbriche 
La strumentalizzazione del piano urbanistico del professor 
Benevolo — Le richieste degli operai comunisti della SICE 

ASCOLI PICENO. 12 
II piano regolatore Benevolo 

non e stato ancoru approvato 
e gia comincia a minacciare 
direttamunte l'cconomia di A-
scoli per alcuni presupposti 
che, se attuati. dnrebb<?ro un 
nuovo colpo aU'occupa/ione o-
pcraia e alio sviluppo indu-
striale. gia cosi inctrto e gia 
in crisi. Si tratta naturalmtnte 
solo di un aspetto del piano. 
ma di un aspetto fondamenta-
le: la soluzione. nppunto. che 
prevede la destinaziouc ad area 
fabbricabile dei terreni attual
mente occupati dai complessi 

Lettere in 
redazione 

ANCONA. 12. 
Da parte del compagno Acreo 

Cicconi da Fermo ci e pervenu-
ta la seguente lettera che vo-
lentieri pubblichiamo: 

€ Cara Vnitd. 
il mio caso pud non costitui-

TC un falto eccezionale. tuttavia 
ritengo che le cose che esporrd 
possano riteners't utili. 

« Combattente. partigiano com-
battente. decorato di guerra, 
invalido civile, invalido di guer
ra (con pratica ancora in corso 
n. 657180). donatore di sanguc 
con medaglia d'oro, a 50 anni, 
oggi. sono ritenuto un uomo in-
servibile — o pericoloso — dal-
la societd, e messo in dispone. 

€ Gi& Vantifascismo di mio 
padre mi valse una serie di di-
scriminazioni per cui non potei 
mai avere un lavoro stabile. Fui 
camerirere. prima di essere 
posto in pensione per invalidtta. 
Cercai di ottenere un lavoro 
adatto alle mte condizioni di 
salute e. circa Ire anni fa. feet 
domanda agli IRCE di Fcrmo 
per essere assunto come vallet-
to. Il consiglio dell'cnte delibe-
TO la mia assunzione. La deli
bera tuttavia venne bocaata 
dalla autorita tutoria perche ne 
cessitava Vampliamento della 
pianta organica. 

« Una successiva dehbera am-
plid Vorganico dopo dt che n-
tornai ad assere assunto. 

* A questo punto mtcrvenne 
VOSIG la quale pretese di riser-
rare ai propri iscntti tutti e 
quattro i posti messi a dtspov-
zione. ivi comprcso qucllo a me 
riservato. Mi trovai cosi escluso: 
in quel momenta ancora noi po*-
sedero ufficiale riconasctmento 
di inralido ciri/r. Son ero stato 
chiamato a risita di controllo 
medico. Quando ad avvenne 
ebbi pieno riconoscimento. 

«Mi risulta che vennero ope
rate sempre Jorti pressioni af-
finchi non ven'issi assunto. 

« L'ultimo caso piu sintomalico 
ti rifeiisce aUa mia assunzione 
presso Vlstituto Tecnico Com-
wierciale e per Geometri di Fer
mo in qvalild di bidello. Questa 
assunzione frond >'I benestare 
deWOSIG che. peri, non deUe 
Jarorerole parere per Vassvn-
zione di alt re persone cui man-
cavar.o i requisiti necessari. in-
clusa neUa stessa dehbera. 

< Di jronte a cid tutto lasciara 
pensare che il consiplio d» am 
mmistrazione ripetesse la deh
bera soltanto con il mio nomi-
natiro. Furono assunti. invece. 
oltre due persone. Oggi il mio 
bUancio e questo: 37 domandc 
ineitrate a vari istituti. enti ed 
associazioni con altrettante ri-
sposte negative, Percepisco una 
pensione INPS di lire 24 mila 
mensili ed ho a carico moghe 
e vn figlio. 

* Jion si pud dire quindi che 
la oiustizia sia dalla mia parte. 
eppure non ho mai operato con-
tro le legoi dello Stato e cid ho 
tenuto a jarlo presente anche al 
Presidente della Repubblica. 
menlre una testimonianza pre 
ziosa in questo senso mi onoro 
di poter iarla fomire dal dottor 
Gualberto Vitali Rosati e dottor 
Rodolfo De Robertis (giudici 
del Tribunale di Fermo). 

*Con tanti ringraziamenti per 
Tmpitalita 

ACREO accost > 

industrial! della Carburo e del
la SICE. 

Abbiamo gia parlato della 
Carburo e. purtroppo. come gia 
avevamo accennato. i gravi 
problemi di quella fabbrica 
stanno investendo direttamente 
l'unico altro important? stabi-
litnento industrial? della citta: 
la SICE. II piano Benevolo, na-
turalmente. e un piano di m-
dirizzo, dalle grandi linee ge-
nerali. il cui progetto deve fi-
nalment? uscire dalle strettoie 
burocratiche per essere discus-
so e approvato nella sede piu 
compctente che e il consiglio 
comunale. 

Sul piano, tuttavia. agiscono 
forti pressioni di determinati 
gruppi economici. i quali inten-
dono sfruttarne taluni aspetti 
per loro piu convenienti. Uno 
di questi, appunto. e la previ-
sione dell'area fabbricabile 
nella zona Carburo-SICE. Spa-
rita la Carburo. si dice, rima-
ne libera una vasta area fab
bricabile che ha perd l'< incon-
veniente > di avere vicina una 
altra fabrbica ancora in buone 
condizioni. la SICE. Siccome la 
SICE non si puo attaccare sul 
piano della Carburo. allora spo-
stiamola. dicono. trasferiamola 
ndla czona industriale >. 

Questo. naturalmcnte. 6 il di
scorso dei padroni deH'cdilizia. 
Di quelli. per intenderci. che 
per guadagnare un metro nua-
drato di terra alia speculazione 
edilizia non guarderebbeno in 
faccia neppure la madre. 

II fatto 6 che «spostare la 
SICE y non c un gioco: se dob-
biamo trasferire gli impianti e 
ricominciare da capo, dicono i 
dirigenti della fabbrica, per 
andarc tre chilometri piu in 
la. tanto vale che lo facciarr.o 
per 300 chilometri c w ne an-
diamo al nord. guadagnando 
sui migliori collegamenti fer-
roviari e sulle infrastrutture. 
Ed e proprio questo il pericolo. 
che gli industriali dcU'edilizia. 
ad arte, fingono di igncrare. 
Non sappiamo fino a che punto 
questa tcsi abbia influito o 
influisca per quanto riguarda 
la Carburo, e necessario per? 
combatterla energicamente fin 
da ora per difendere la SICE. 
che occupa 327 dipendenti fra 
operai ? impiogati. 

La gravita di questa situa
zione. insieme agli attacchi pa-
dronali ai salari e alia liberta 
di lavoro (gia si registrano ri 
duzioni di mano d'opcra in tut-
to il scttore edilizio e in diver
se fabbriche della zona indu
strial?). e dovuta alia mancata 
approvazione della variante al 
piano Regolatore e al fallimen-
to della industrializzazion? di 
cui sono responsabili la E>C c 
i suoi alien ti. 

Gli operai comunisti della 
SICE sono stati i primi a ri-
chiamare 1'attenzione della cit
ta con un appello rivolto a tutti 
i lavoratori e a tutte le foTze 
democratiche. per ottenere che 
il Consiglio comunale afTronti 
la situazione con la necessaria 
energia. In particolare. gli ope 
rai comunisti hanno rivolto al 
Consiglio comunale le seguenti 
richieste: 

— adozione. al piu presto. 
della variante generale e dei 
piani particolarcggiati del pia
no Regolatore in cui siano pre-
visti sia il mantenimento del 
vincolo di zona industriale su 
tutta l'area Carburo-SICE. sia 
Tallargamento dellarea per la 
applicazione della legge 167 per 
I'edilizia economiea e popo-
lare: 

— approvazione immediata 
— spcondo gli impegni presi 
fin dallo scorso luglio dall'Am
ministrazione comunale — di 
un piano di lavori pubblici per 
le operc finanziate e da finan-
ziare e per la sistemazione dei 
quartieri e delle frazioni; 

— contretizzazione delle pro-

poste per l'impianto di una in-
dustria di Stato collegata alia 
agricoltura; 

— attuazionc di una politica 
che garantisca un serio e du-
raturo processo di sviluppo e-
conomico basato sulla piena 
occupazione. sulla stabilita del 
posto di lavoro. sul rispetto dei 
contratti e sulla liberta nelle 
fabbriche. 

Queste sono dunque ie re

sponsabili richieste che la par
te piu avanzata della classe 
operaia ascolana sottopone al-
l'esame del Consiglio comuna
le. Esse interessano tutta la 
collettivita cittadina e costitui-
scono una essenziale base di 
discussione per la salvezza del
la economia cittadina. Soprat-
tutto se non si vuole distrugge-
re il patrimonio industriale gia 
esistente. 

Successo della conferenza su 
Maiakovsky e I'avanguardia 

MACERATA. 12 
/Mia Sala Verde del teatro 

L. Rossi di Macerata ha avuto 
luogo una interessante confe
renza su < Maiakovskij e I'a
vanguardia russa » con la pre-
senza verarnente ad alto livello 
del prof. Pietro Zveteremich, 
illustre slavista di fama na-
zionale. 

In una ricca ed approfondi-
ta analisi della vita e delle o-
pere del grande poeta russo, 
il conferenziere ha bene preci-
sato lo stretto legame Ira I'M-
mo di cultura e le masse po-
polari sovietiche impegnate 
nella grande rivoluzione dot-
tobre. Egli fu in prima fila « la 
jnia rivoluzione» per portfire 
I'avanguardia russa non solo 
ad accettare la nuova fase sto-
rica ma a collaborare, con i 
mezzi propri dell'arte. al rin-
novamento della societa. 

La conferenza ha ottenuto un 
discrete successo di pubblico. 
e cid dimostra come la nuova 
Associazione Ualia-URSS, sorta 
da poco a Macerata e che ha 
patrocinato la conferenza, ab
bia dei lusinghieri successi. 

Alcune personality, insieme 
ad operai e cittadini comuni. 
hanno aderito entusiasticamen-
te alia organizzazione per i 
rapporti culturali con I'URSS. 
e si prevede che essa avrd ul-
teriori successi. 

Gia d stata aperta una ele
gante sede e nel contempo si 
prevedono iniziative che porti-
»o a far conoscere sempre piu 
ai nostri cittadini che cos'e il 
grande paese dell'URSS 

Sul Colle S. Marco 
impianti sportivi 

e villette 
ANCONA. 12. 

Si e appreso che una societa 
tedesca ha chiesto di poter co-
struire. ai fini turistici. sul colle 
San Marco di Ascoli Piceno. vil
lette. campings ed impianti spor
tivi. 

Intanto nella stessa zona il 
CONI ha deciso di aprire due 
corsi di alienamento per atleti 
di atletica leggera e tennis. Par-
teciperanno 120 giovani 

II prof. Zvetermlch parla al pubblico Intervenulo alia mani-
festazlone 

Classificazione dei vitelloni: 
danneggiati i Comuni 

ANCONA, 12. 
Con 1" entrata in vigore della 

nuova legge sulla classificazione 
dei vitelloni al di sotto o oltre 
un anno di eta. le finanze dei 
tantissimi comuni rurali della no
stra regione. hanno avuto una 
ulteriore ditninuzione. non bene-
ficiando piu dell'imposta di con-
sumo sui vitelloni di oltre 280 
chilogrammi. in quanto appena 
raggiunta questa mole, vengono 
classificati bovini adulti. 

La precedente classificazione 
aweniva in base alia dentatura. 
Infatti erano considerati vitelloni 
fino alia perdita di un dente in-
cisivo, per cui potevano raggiun-
gere pesi oscillanti tri i 6 o 7 
quintali. Nelle nostre campagne. 
i vitelloni superano tutti i 280 chi
li. perche e difficile — a meno 
che non siano ammalati — che 
vengano macellati al di sotto di 
tale peso. 

Allora. se cosi stanno le cose. 
chi ha beneficiato dell'esenzione 
dall'imposta? Non certo i produt-
tori, i quali non hanno ottenuto 
una maggiorazione del prezzo se 

non con 1' ultima decNione dol 
CIP in rapporto ai pre//i di mer-
cato nel AIEC: tanto meno i Co
muni. i quali al comrario si sono 
visti assottigliare le entrate per 
l'esenzione dall'imposta; e nem 
meno i consumatori, in quanto 
non ristilta alle nostre massaie 
che il prezzo della came al det-
taglio abbia subito modifiche in 
meglio per le proprie borse; quin
di gli unici che hanno benefi
ciato della legge, sono stati i ri-
venditori, i quali si sono visti au-
mentare i guadagni senza con-
tropartite o sacrifici. 

Un legge di questo tipo ha tro-
vato per6 opposizione un po' da 
tutte le parti (meno naturalmen-
te dalla parte di coloro che han
no guadagnato). Una disposizio-
ne prefettizia inviata recentemen-
te a tutti comuni. solleeitata dal 
ministero delle Finanze. ha cer-
cato di rendere giustizia. intan
to ai Comuni, sospendendo la ap
plicazione della legge e disponen-
do la vecchia tassazione, in atte-
sa della madifica della legge 
stessa. 

umbria 
Perugia 

Lunedi dibattito in Provincia 
sull'ospedale neuro-psichiatrico 

L a re laz ione svo l ta d a l P r e s i d e n t e ing . R a s i m e l l i 

PERUGIA. 12. 
Come avevamo annunciato. per 

rendere partecipi i lettori del 
dibattito che iniziera lunedi pros-
simo in Consiglio provinciate sui 
problemi dell'Ospedale Neuropsi-
chiatrico. riportiamo ampi stral-
ci dalla relazione sul tenia svol
ta nel corso deU'ultima seduta 
dal Presidente Ing. Ilvano Rasi
melli. 

L'argomento che oggi riportia
mo riguarda le scelte sugli aspet
ti terapeutici. social! ed umani 
operate dall'Amministrazione pro
vinciate a partire dal 1965. II 
compagno Rasimelli ha detto: 

Nella convinzione che al cen
tro di tutto il problema ospeda-
liero doveva essere posta la ne-
cessita di prowedere ad una ef-
ficiente ed umana assistenza dei 
malati abbiamo ormai da tempo 
iniziato un profondo processo di 
trasformazione interna dell'Ospe
dale stesso. 

All'inizio i problemi furono. for-
se. piu crudi ma certamente piu 
semplici: si trattava di inter\-e-

nire in situazioni. cattive abitu-
dini. disservizi legati ad un con
cetto arcaico dell'assistenza psi-
chiatrica e molte volte addirit-
tura ad una limitata sensibilita 
per i problemi sociali ed umani 
dei malati. 

A questa prima fase apparten-
gono due svolte fondamentali: la 
prima e il dibattito teso a de-
mi tizza re il problema della co-
struzione del nuovo ospedale al 
quale si riconducevano tutte le 
inefficienze ospedaliere. 

Non fu facile ma anche gra-
zie all'appoggio del nuovo Diret-
tore. prof. Sediari. e di un grup-
po consistente di medici. si per-
venne alia convinzione che il 
problema del nuovo ospedale. an
che se da risolvere. non era as-
solutamente pregiudizievole all'av-
vio di un profondo processo di 
rinnovamento. 

La seconda riguarda il proble
ma della utilizzazione razionale 
del personate come prima condi-
zione per la sua qualificazione. 

Piu difficili erano e restano la 

II centro-sinistra 
non ha mai riunito 

il Consiglio di Amelia 

Spoleto 

Gli speculatori contro 
i vincoli paesistici 

TERM. 12. 
Nel Comune di Amelia il cen

tro sinistra sta fomendo il piu 
squallido sagg:o della politica di 
immobilismo: dalle e'.ezsoni del 
27 novembre. la Giunta di centro 
sinistra non ha mai riun.to il 
Consiglio Comunale. 

La DC. che durante la campa-
gna elettorale ave\a svento'ato 
la band:era della € efficienza >. 
che aveva lanciato lo slogan di 
«sostituire la vecchia maggio-
ranza di sinistra» perche una 
nuova maggioranza con la DC 
avrebbe dato nuovo s!anck> g:o-
vanile alia vita del Comune. oggi 
sta dimostrando coi fatti (come 
presagimmo e denunciammo nel
la campagna eJettorale) la sua 
politica che mette in crisi gli 
enti localL 

Una DC che prima ha lavo-
rato per portare al Commissaro. 
per mettere in crisi il Comune. 
facendo!o amministrare da un 
uomo del govemo. e che oggi 
non sente d dovere ed il pudore 
di dover riunire il Consigl.o 
Che questo lo faccia la DC e 
cosa vecchia. Ma come mai la 
signora Cavallini sindaco del 
PSU, importata da Roma per 
la sua «dinamicita >, non con-
voca il Consiglio Comunale? 

Eppure. al momento della no
mina della Giunta, il Sindaco di 

Amelia signora Cavallini si in> 
pegnd almeno a presentare le 
dichiarazioni programmatiche. 
Ed i prob!emi da diseutere ci 
sono. e sono tanti ed urgenti. 

II gruppo consiliare comuni-
s:a ii ha rrcordati in una mo-
z:or.e ed in un manifesto alia 
citta. C'd da di«cutere e da vo 
tare :1 biIanc:o di previsione del 
67: s:anw a mc'.a aprile! 

Cc :1 problema della imposta 
di fam glia co<i come e stata 
rev.sionata dal Commissario. che 
colpisce i ceti piu poven. C'e 
da spendere i "oldi lasciati in 
eiedita dalla giunta di sinistra. 
per la strada Fomole Montecam-
pano. per il completamento del-
racquedotto nelle frazioni di 
Macch.e. Foce e Sambucetole. 

Per questa Giunta tanto «ef-
ficiente ». « democratica » non 
\algono neppure le mozioni. per 
comocare la nunione del Con-
sjglio. E ad Amelia, ckive non si 
r.spetta nulla, ne la democra-
zia. ne la legge. a richiamare 
la Giunta a fare il propno do
vere non e il Prefetto dott. For
te. tanto ngoroso c scrupoloso 
a far rispettare i minuti secondi 
e le virgole aDe Giunte di sini
stra. ma sono i comunisti: e non 
e un caso. 

esatta interpretazione e colloca-
zione dei problemi e delle con-
seguenze che i moderni strumenti 
medici a disposizione (psicote-
rapia, farmacoterapia. ecc.) ven
gono creando. 

Si sono aperte le condizioni 
per la rottura di un ospedale in-
teso come «lager > e per dare 
vita ad un ospedale aperto in 
cui il malato non sia piu l'ogget-
to da custodire ma un soggetto 
da curare e recuperare alia so
cieta. Questo processo di trasfor
mazione, una volta iniziato. ha 
creato problemi e situazioni nuo-
ve sia sul piano qualitativo che 
su quello quantitativa 

Sul piano qualitativo l'inter-
vento terapeutico attivo nei con
fronti dei malati ha realizzato 
notevoli successi si che 1'indice 
di crcnicizzazione tende a ridur-
si a valori sempre piu bassi. 
L'apertura del reparto libero. il 
potenziamento delle osservazioni. 
Tapertura della Neuropsichiatria 
Infantile e soprattutto la forma-
zione dei «Centri d'igiene men-
tale > il tutto accompagnato al 
processo di ristrutturazione in
terna ha permesso aU'Ospedale 
un salto di qualita rapido ed ec
cezionale. 

Sul piano quantitative si e spo
st a to rapidamente il rapporto tra 
reparti per acuti e reparti per 
lungo-degenti abbassando note-
volmente nel contempo il nume-
ro dei malati complessivamente 
ospitati neirOspedale stesso per 
l'ele\ato numero di dimissioni 
permanenti e temporanee, Certa
mente questo processo ha messo 
in moto una serie di contraddi-
zioni nuove. ha selezionato lo 
stesso personate tra quelli dispo-
nibili per il «nuovo > e quelli 
disponibili per il < vecchio >. 

E' certo che noi siarno con 
quelli che credono nel loro lavo
ro e che vogliono lavorare in 
un ospedale canco di umanita 
e di efficienza e non con quelli 
che credono nel lavoro come so
la occasione per uno siipendio 
e nmpian«ono I tempi dei can-
celli chiusi e dei disumani ca 
meroni perche quel trattamento 
dei malati era senza dubbio me
no faticoso. meno rischio«o e me
no impegnativo. 

Abbiamo avuto quella fiducia 
nelle qualita umane e professio-
nali della maggioranza dei dipen
denti senza la quale non avrem-
mo potuto nemmeno cominciare 
il nostro lavoro. Abbiamo dovuto 
fare scelte spesse volte difficili 
e impopolari: abbiamo fatto sal-
tare vecchie convinzioni che fa-
cevano ritenere intoccabili alcu
ne posizioni 

Nel settembre del 1965 presen-
tammo al Con*iglio provinciate 
e all'opinione pubblica interessa-
ta i problem; o<pedalieri in tut
ta la loro crudezza volendo con 
ci6 assumerci completamente le 
responsabilita che Ie trasforma-
zjoni dell'ospedale avrebbero oom-
portato e tutte le impopolariti 
che certe volte possono prodursi 
quando si intende operare per 
cimbiu* qualche cosa. 

SPOLETO. 12. 
Da qualche tempo si sta por-

tando avanti a Spoleto da par
te dei soliti ambienti < econo
mici > una insistente campagna 
tendente a falsare le cause rea-
li della crisi edilizia alio scopo 
di ottenere dai competenti orga-
ni comunali — sotto gestione 
commissanale — lo sblocco di 
aree sottoposte a vincolo paesi-
stico o tutelate dal Piano Re
golatore ai fini della difesa del 
centro storico. 

A Spoleto. e noto. e da anni 
iniziata una positiva azaone di 
valorizzazione turistica ed il 
successo di questa e stato ed e 
legato strettamente alia difesa 
delle bellezze paesistiche e del 
centro storico. non disgiunta 
dall'opera altrettanto indisnensa-
bile di vitalizzazione del centro 
storico stesso. 

Questi furono del rcsto i crt-
teri che porta rono all'approva-
zione unanime del P.R. il quale 
peraltro contempla naturalmen-
te vaste aree per lo sviluppo 
edilizio e gli insediamenti indu
striali. Ma quelli che possiamo 
definire potenziali fautori del 
«sacco> dj Spoleto lamentano 

che le zone non vincolate sono 
c non redditizie o scarsamente 
redditizie s e di conseguenza 
pretendono di portare le ruspe 
nelle aree vincolate. fingendo o 
dimenticando. oltre il resto. che 
queste costituisccno. attraverso 
lo sviluppo del turismo e delle 
attivita artistiche e culturali. 
una notevole fonte di retldito per 
la citta. 

Si ignora. poi. che lo stesso 
governo ha dovuto riconoscere 
la stagnazione generale della at
tivita edilizia. dovuta a cause 
strutturali che dovrebbero. esse 
si. es^re radicalmente rimosse. 

A Spoleto c'e tutta una serie 
di opere di edilizia pubblica che 
non si realizzano solo per le 
lentczze e le incongruenze della 
burocrazia: si tratta di centinaia 
di milioni di lavori per strade. 
edilizia scolastica. edilizia popo-
lare. di opere come la piscina 
e la sistemazione del Palazzo 
di Giustizia. di fognature. di ac-
quedotti. si tratta dei piani edi-
lizi della Legge 167 bloccati in 
Comune malgrado la approvazio
ne del Ministero dei Lavori Pub
blici. 

g .» . 

UMBRIA - sport 

Successo etfimero dei grifoni 
11 tira e moila tra Perugia 

e Maceratese conttnua. I gri
foni sono tornati dt nuovo so-
Utari in testa, ma il vantag-
aio dt un punto. considerata 
la media inglese. e del tutto 
effimero. ProbaMmente si 
arra una schianta domenica 
prossima. quando la Mace
ratese dovrd tcdersela nel 
derbi con I'Ancomtana. ed il 
Perugia salira a La Spezia: 
due scontn tra le .prime e 
le secande della classe. 

Intanto una nsposta. al so-
gr.o del Prato di agganciarsi 
aUe prime, l'ha data la Ter~ 
nana, ridimcnsionando le am-
biztom della compagine della 
c.tta della lana. 

II Perugia, dicevamo. e tor-
nato in testa alia classifica 
grazie alia rittorui casalmga 
ottenuto contro la Carrarese. 

Son e stata una partita 
chiara. dalla quale e possib
le trarre un giudizio esatto 
circa le condizioni attuali dei 
Gr.foni. questo e chiaro. In-
fatti gli avrersari si sono vo-
tati praticamente da soli al
ia sconfitta. se e vero che il 
ter^no Magaz^t si e fatta 
etpellere per un gesto scon-
siderato nei confronti dt Mon-
tenovo. farorendo cosi. poco 
dopo. il primo goal perugino. 

h secondo. su rigore. l'ha 
provocato ancora un gioca-
tore awersario (H portiere) 
che s'e esibito con un'entra-
ta assassina su Montenovo. 
E* U caso 41 dirt autndi, cht 

il risultato hanno finito per 
farlo gh ospiti. Ed i grifo
ni? I grifoni hanno assediato 
per un'ora ed un quarto la 
rete avversaria sbagliando 
numerose occaswnt. comun-
que la manovra sia di centro-
trocampo. sia m area di ri-
gore. non e apparsa mai trop-
po Itmpida. 

Dove arrivmo i meriti ae-
gli avversari. sp.golosi e te-
r.aci quanto mai. e dove i de
menti dei peruqmi, difficile 
dirlo. maghi non siamo mai 
5fa'i. ed d calcio. si sa. qual
che volta i fvor di Ipgica. 

IJI prova dei peruaim so-
miglia molto a quella dei ter-
nani. anche se quest'ultimi 
non avevano alcun rnteresse 
di classifica. Se ti risultato 
non e stato simile a quello 
dei piu fortwnati cugini. que
sto si deve al fatto che il 
Prato non e la... Carrarese. 
Comunque le occasioni da re
te sono state anche qui il 
neo della sauadra. rimpalli 
fortunosi e mirino molto fuo-
ri centro. hanno fissato il ri
sultato finale su quello acqui-
s,to gid al decimo minuto di 
gara: uno ad uno. 

Partite come queste sono 
un po' la prova del nove del
lo spinto combattivo degli 
atleti, e come se ce fosse 
stato bisogno. si sono messi 
in evidenza i responsabili del
le disfatte passate 

r. m. 

II Lotto 
prende subito 
e paga tardi 

Dopo molta attesa ho vinto 
un ambo secco il giorno 12 
gennaio per la ruota di Roma. 
Da allora non riesco a riscuo-
tere la somma di L. 83.300. 
Perche i botteghini non pa-
gano? 

La Banco presso la quale 
dovrebbe arrtvare I'ordmati-
vo di pagamento non ml ha 
ancora comunicato nutla. 

Ma che razza di regolamen-
tl vt sono per il Lotto? 

DOMENICO PANETTA 
(Roma) 

Fino a 20 mila lire I botteghini 
sono sbllitutl al pagamento dlrct-
to e... immediate. Ma spesso que
sto non si \erifica. Inlattl, 1 gesto-
ri sono tenuti a versare subito il 
ricavato delle giocnte, e quindi ca
pita che non possano dlinorre del 
denaro per pagare le vincite. Quan
do la cifra supera le 50 mila lire 
il pagamento avvleno anche attra
verso gli Istituti di credito. Lei 
deve avere 83 mila lire. Noi sap
piamo di una vecchietta che ha 
vlnto un ambo dl duemtla lire: ha 
dovuto attendere quindicl giorni 
perche II botteghlno era t saltato 1 
per la vlncita pcpolare dl un am
bo uscito un mese prima. 

Anche 11 suo caso, caro lettore 
dimostra che 11 Lotto (e lo Stato) 
a prendere fa presto; ma quando 
si tratta dl pagare e tutta un'altra 
laccenda... 

Per difenderci 
dai criminali 
del volaute 

Alcune sere fa alia TV c'd 
stato un breve dibattito sulle 
sciagure stradali al quale ha 
partecipato anche Pietro Ger-
mi; il noto regista ha propo-
sto I'arresto e poi la prigio-
ne fino a cinque anni per quel 
conducenti d'automezzi che 
sorpassano in curva. VI scri-
vo proprio per dire che sono 
pienamente d' accordo con 
una simile proposta, che vor-
rel tuttavia completare con 
un suggerimento. E' sufficien-
te il numero di pattuglie dl 
polizia stradale? Non sono 
forsc poche per riuscire ad 
individuare coloro che com-
mettono quelle gravi infra-
zioni che mettono in perico
lo la vita altrui? A me pare 
che si dovrebbero togliere i 
giovani poliziotti dal servizio 
in altri reparti, (dove ce ne 
sono g:d troppi) ed impie-
garli invece piu proficuamen-
te appunto nella salvaguardta 
della vita di quel cittadini che 
viaggiano sulla strada e che 
sovente sono alia merce dei 
criminali del volante. 

GIORGIO LUBRANO 
(Anzio - Roma) 

II rimborso 
che non arriva 

Egregio direttore, il slg. 
Franco Coppl dl Ribolla 
(Grosseto) con lettera pub-
blicata daWVnlXh in data 31 
marzo, lamcnta dl non aver 
ricevuto dalla dipendenti Se
de provinciate dcll'Istituto la 
liquidazione della prestaztons 
economiea dovutagll per la 
malattia sofferta dal 26 gen
naio rl 12 febbralo 1967. 

Al riguardo ml premuro 
segnalarLe che la Sede di 
Grosseto, opportunamente in-
teressata, ha fatto presente rtl 
aver disposto in favore del 
lavoratare il pagamento della 
indennita spettantegll pari a 
L. 31.880, tramite vaglia di 
conto correntc postale emes-
so in data 8 marzo c a. 

Mi consenta altresl di rcn. 
dere noto, per la migliore ron-
stderazione e valulazione OPI 
caso segnalato, che il lamen-
tato ritardo e da imputarsi 
alia mancata sollecita restttu-
zione, da parte del datorc di 
lavoro. della cartolina dei da-
ti saiariali, in base ai quali 
rfene dcterminata la mlsurj 
giornaliera dcll'indenmtd, ed 
alia necessita di e0ettuarc 
presso I'INAIL una serie dl 
mdagini atte ad escludcre. per 
la pratica in esame, qualsiasi 
nesso dl causalila tra 1'infor-
tunto subito dal lavoratare il 
13 gennaio c la malattia tn-
sorta il 26 c denunciata ai 
V1SAM il 30 dello stesso me. 
se 

Dr. GASTONE MARSILLI 
direttore eenerale INAM 

(Roma) 

Posta da Parigi 
Afi permelto dl scrivere al 

vostro giornale di cui sono 
una lettrice. Sono una studen-
tcssa parigina dl diciannove 
anni e spero I'anno prossimo 
di cominciare gli studi per 
fare la professorasa d'itaha-
no. Per migliorarc la cono-
scenza della vostra lingua mr-
ret entrare in corrisponden-
za con un giovnne o una aio-
vane ilaliana, mtercssalt par-
ticolarmcnte alia letteratura 
e alia politica. Desidcrcrei 
che quel corrispondenle fosse 
un comunista o simpatizzan-
te (personalmente non sono 
ancora nel partito, ma sto 
per entrarvi dopo i miei stu
di). In particolare mi place-
rebbe molto essere in rela
zione con una studentessa di 
Roma. 

Vt ringrazio. Distinti saluti. 
JANINE CHERCHE 
(4 bis rue Thibaud -
Paris 14e - France) 

assistenza e 
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AUMENTI DELLE FENSIO-
NI DI GUERRA (R. Scatto -
Torino) — Secondo notizie del 
tutto ufficiose (la legge infat
ti non e stata ancora pub-
blicata) le pensioni di guer
ra dovranno ricevere i se
guenti aumenti mensili: lire 
5.000 per 1& 1* categoria; lire 
4 000 per la 2«; lire 3.500 per 
la 3'; lire 3.000 per la 4*; 
lire 2500 per la 5'; lire 2.000 
per la fi* (per dette pensioni 
gli aumenti avranno decor-
renza dal 15 settembre 19*>6>. 
Gli aumenti saranno di lire 
1.000 per la 7" e di lire 750 
per 1*8' (per queste pensioni 
gli aumenti inizieranno col 
1* luglio 1967). Aumenti di 
lire 1 000 mensili verranno n-
conosciuti anche ai titolari di 
assegni previdenziali e di Jn-
collocabilita. Come si vede, 
si tratta di aumenti verarnen
te irrisori. 

VERSAMENTI VOLONTARI 
E TERMINI (V. Di Giacomo 
• Brindisi) — II requisito del 
cinque anni di contribuzione 
in qualsivoglia epoca vers3tl 
sussiste anche se detti con-
tributi siano stati dati al-
1TNPS con intervalli di qual
che anno o di mesi. Occorre 
solo avere 60 contributi men
sili o 260 settimanali per eser-
citare il diritto alia prosecu-
zione volontaria. Questo re
quisito e valido sempre che 
gli interessati lo facciano va-
Iere entro il 15 agosto 1967. 

PENSIONI D'INVAMDIT.V 
E COMPORTAMENTO DEI,-
I/I.N.P-S. Of. Colombo . M\-
lann) — II discorso sui en-
ten seguiti dallTNPS nel li-
quidare le pensioni d'mvah-
dita e certamente da farsi. 
non partendo pero da dati 
astratti e dai * si dice». ma 
impugnando le incogruenze 
della legge ed il comporta-
mento di detto istituto. Che 
un lavoratore possa servrirsl 
dell'aiuto di un Patronato non 
rappresenta. a mio awiso, una 
soluzione deprecabile, perche 
introduce un'istonza di con-
testazione nei confronti degli 
istituti previdenziali in dife
sa dei dintti del lavoratori. 

SUPPLEMENT! DI PEN
SIONE AI TITOLARI DI 
PENSIONE D" INVALIDITA' 
(O. Balbiani - Srsto San Gio-
\anni) — La legge n. 1338'1962 
ha regolato la materia rela-
tiva ai supplementi di pensio
ne e l'art. 4 stabjhsce che es-
si vengono liquidati « purche: 
a) siano trascorsi almeno cin
que anni dalla data di decor-
renza della pensione o dalla 
data di perfezionnmento del 
requisiti per il diritto alia 
pensione di vecchiaia, e qua-
lora si trattl di pensione dl 
invalidity il pensionato abbia 
compiuto 1'eta di 60 anni se 
uomo e di 55 se donna; b) 
sia accertata la perdita della 
residua capacita di guadagno 
qualora trattasi di pensionato 
per invalidita». Come si ri-
cava dal testo della legge. 
per il titolare della pensione 
d'invalidita si pongono due 
ipotesi per la nascita del di
ritto al supplemento dl pen
sione: quella del raggiungi-
mento dell'eta penslonabile • 

quella della totale inabillta. 
Per quest'ultimo caso la leg
ge non lndica che debbano 
essere passati 1 cinque anni 
dalla data del pensionamento, 
e molte considerazioni posso
no essere fatte circa l'inter-
ruzione di ogni attivita lavo-
rativa e il diritto di conse-
guire un trattamento di pen
sione derivante da tutti i con
tributi versati, talche la no
stra posizione e contestativa 
della tesi dell'INPS. Rivolgiti 
al Patronato INCA (Camera 
del I.avoro> per portare avan
ti tale questione di principio. 

AUTOMATISM!) D E L L A 
CONTRIBUZIONE PER IJI 
PREVIDENZA DI VECCHIAIA 
(A. Barcardi - Massalombar-
tla) — Nel campo della previ-
denza di vecchiaia i lavora
tori si trovano esposii ai gra
ve pericolo di la^uraie senza 
che venga versata la contribu
zione previdenzialc, la qua! 
cosa puo causare la perdita 
del diritto alia pensione ed 
in tutti l easi una riduzione 
del suo valore. Normalmen-
te i lavoiatori possono ricu-
perare fino a 5 anni di con
tributi arretrati cor. denunzia 
all'Ispettorato del Lavoro o 
allTNPS; e per quelli oltre il 
quinquennio esercitando la 
azione di danno (art. 2110 del 
Codice Civile) presso la Ma-
pistratura. Nel raso che la 
evasione si inquadrl nel fal-
limento di una azienda. il la
voratore deve attendere la 
chiusura della gestione falli-
mentare per conoscere se sia
no residuate somme a favo
re dei crediton privilegiati. 
fra i quali sono compresi i 
lavoratori per le retribuzioni 
e per Ie contnbuzioni. Da 
questa breve esposizione di-
scende la ronsiderazione che 
i lavoratori non sono protettl 
contro le evasion! contributi-
ve. nel senso che ove la de
nunzia nor male e la procedu
re fallimentari non portino al 
ricupero dei contributi evasi, 
questi sono perduti per 1 la
voratori. Ed e una conclusio-
ne quanto mai immorale per 
il fatto che i lavoratori han
no lavorato, prodotto ricchez-
za. e vengono defraudati dei 
loro contributi. Da anni 1 
lavoratori invocano la istitu-
zione di un fondo che serva 
a garantire l'automatismo 
della contribuzione evasa, e 
ci6 al fine di difendere il la
voratore ed il suo dtntto al
ia giusta pensione. Nella pre-
videnza di malattia e d'inior-
tunio l'automatismo delle 
prestazioni 6 stato appunto 
introdotto per garantire ai la
voratori le prowidenze cura
tive e monetarie, anche nei 
cast in cui i contributi non 
siano stati versati. Tale pro
blema presenta aspetti di e-
stremo fnteresse e non riguar
da solo 11 lavoratore, ma la 
stessa societa. la quale per 
11 comportamento disonesto 
di un Imprenditore che prtva 
il lavoratore del suoi diritti, 
deve sopportare l'onere del 
suo mantenimento e della sua 
assistenza in caso dl malattia. 

Renato Butchi 
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